

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

.....
REGION DU NORD

.....
DEPARTEMENT DE LA BENOUE

.....
COMMUNE DE NGONG

.....
COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

.....
NORTH REGION

.....
BENOUE DIVISION

.....
NGONG COUNCIL

.....
INTERNAL COMMITTEE OF
TENDERS BOARD

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°01/AONO/C-NG/SG/ST/CIPM/2026 DU **27 JAN 2026** LANCE EN
PROCEDURE D'URGENCE POUR LES TRAVAUX DES CONSTRUCTIONS D'UN
BLOC DE DEUX (02) SALLES DE CLASSE A L'ECOLE PUBLIQUE DE GOMSI (LOT 1)
ET D'UNE SALLE DE CLASSE A L'ECOLE PUBLIQUE DE KALFAÏ (LOT 2) DANS LA
COMMUNE DE NGONG, DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DU NORD

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre du Budget 2026, le Maire de la Commune de Ngong, lance en procédure d'urgence pour le compte de sa Commune, un Appel d'Offres National Ouvert pour les **travaux des constructions d'un bloc de deux (02) salles de classe à l'Ecole Publique de Gonsi (Lot 1) et d'une salle de classe à l'Ecole Publique de Kalfaï (Lot 2) dans la Commune de Ngong, Département de la Bénoué, Région du Nord.**

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment pour le lot 1 et 2 :

- Travaux préparatoires ;
- Terrassement ;
- Fondation ;
- Maçonnerie – Elévation ;
- Charpente - couverture - plafond ;
- Menuiseries bois et Métalliques ;
- Electricité ;
- Peinture ;
- VRD.

3. Tranches/Allotissement

Les travaux sont en **deux (02) lots**

4. Coûts prévisionnels

Les coûts prévisionnels de l'opération à l'issue des études préalables est de **Vingt-quatre millions huit cent mille (24 800 000) Francs CFA (Lot 1) et Treize millions deux cent mille (13 200 000) Francs CFA (Lot 2).**

5. Délai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent appel d'offres est de **trois (03) mois par lot**. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

13. Recevabilité des offres

Les autres pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission.
- Les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies ;

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps et aura lieu le ~~27 FEV 2026~~ à **11 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la Commune de Ngong.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente ; conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de d'Appel d'Offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de **quarante-huit (48) heures** accordé par la Commission, l'offre sera rejetée. L'ouverture doit se faire au plus tard une heure après celle limite de réception des offres fixée dans le Dossier d'Appel d'Offres.

15. Critères d'évaluation

Les critères d'évaluation sont de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels. Un critère ne peut être à la fois éliminatoire et essentiel.

Ces critères ont pour objet d'identifier et de rejeter les offres incomplètes ou non conformes pour l'essentiel aux conditions fixées dans le Dossier d'Appel d'Offres relatives notamment à la recevabilité des pièces administratives ; à la conformité de l'offre technique aux spécifications techniques du DAO et à la qualification des soumissionnaires.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Secrétariat de la Commune de Ngong ou au numéro de téléphone 699 91 25 97.

19. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48.

Fait à Ngong, le 02 FEB 2026

Le Maire de la Commune de Ngong



Samadou Ahima
Officier de Police Judiciaire
Chevalier du Mérite Camerounais

Ampliations :

- Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP)
- ARMP/Nord (pour publication et archivage)
- DDMAP-Bénoué
- Président CIPM (pour information)
- SOPECAM (pour publication)
- Affichage (pour information)
- Affichage chrono

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie
.....
REGION DU NORD
.....
DEPARTEMENT DE LA BENOUE
.....
COMMUNE DE NGONG
.....
COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland
.....
NORTH REGION
.....
BENOUE DIVISION
.....
NGONG COUNCIL
.....
INTERNAL COMMITTEE OF
TENDERS BOARD

NOTICE NATIONAL INVITATION TO TENDERS
N°01/ANIT/NG-C/GS/TS/CTB/2026 OF ----- 127 JAN 2026 LAUNCHES URGENT
PROCEDURE RELATING TO THE WORKS FOR THE CONSTRUCTION OF A BLOCK
OF TWO (02) CLASSROOMS AT GOMSI PUBLIC SCHOOL (LOT 1) AND FROM A
CLASSROOM AT KALFAÏ PUBLIC SCHOOL (LOT 2) IN NGONG COUNCIL, BENUE
DIVISION, NORTH REGION

1. Subject of the invitation to tender

Within the framework of 2026 budgetary exercise, the Mayor of Ngong Council, Contracting Authority, hereby launches an invitation to tender type of invitation to tender an Open National Invitation to tender for the **construction of block of two (02) classrooms at Gomsî Public School (Lot 1) and from a classroom at Kalfai Public School (Lot 2) in Ngong council, Benoue Division, North Region.**

2. Nature of works

These works take into account all aspects of construction according to current standards and the rules of the art. including the necessary implementations and the completion of the building.

The works are defined within the general terms of order of works and bill of quantities, estimated in this contract. The services of this contract include:

- Preparatory work;
- Earthworks;
- Foundation;
- Masonry – Elevation ;
- Frame and roof;
- Carpentry;
- Electricity;
- Paint;
- Drainage.

3. Tranches/Allotment

Works of this Opens National Invitation to tender consist into two (02) batches.

4. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands is **twenty-four million eight hundred thousand (24 800 000) CFA Francs (Lot 1) and thirteen million two hundred thousand (13 200 000) CFA Francs (Lot 2).**

5. Estimated execution deadline

The maximum time frame provided for by the Project Owner for the execution of works

Under pain of being rejected without any recourse, the administrative parts and the bid bonds will have to be imperatively produced in originals or certified copies dating no more than three (03) months old.

13. Opening of bids

The opening of the bids will be done in one time, namely the opening of the administrative documents, technical and financial offers which will take place on ~~27 FEB 2026~~ at 11 a.m, sharp in the meeting room of the internal committee tenders board of Ngong council. Only bidders can attend this opening session or be represented by a duly authorized person of their choice.

14. Evaluation criteria

Evaluation criteria are of two types: the eliminatory criteria and essential criteria. No criterion can be eliminatory and essential at the same time.

The aim of these criteria is to identify and reject incomplete offers and substantially not compliant with the conditions laid down in the Tender File, especially with regard to the admissibility of administrative documents, the compliance of the technical offer with the Tender File technical specifications and with the qualification of tenderers.

15.1 Eliminatory criteria

The eliminatory criteria set the minimum conditions to be fulfilled in order to be admitted to evaluation following the essential criteria. They should not be the subject of notation. The failure to comply with these criteria shall lead to the rejection of the bidder's offer.

The eliminatory criteria include:

- *Absence of bid bond at the opening of bids;*
- *Failure to submit, beyond the 48(forty-eight) hours deadline after the opening of bids, a document of the administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond) failure to comply with 21 amentia criteria;*
- *False declarations, fraudulent schemes or forged documents;*
- *Absence of the sworn statement for not having abandoned contracts during the last three years;*
- *Absence of a quantified unit price in the financial offer;*
- *Absence of own or hired minimum equipment (to be specified by the Project Owner);*
- *Absence of an element in the financial offer (submission, BPU, DQE);*
- *Absence of integrity charter dated and signed*
- *Absence of the dated and signed commitment statement to comply with environmental and social clauses,*
- *Categorization certificate*

15.2 Essential criteria

Essential criteria are the fundamental or key ones that will help to measure the financial and the technical capacity of candidates to execute the services subject of the tender. They should be determined depending on the nature and the content of the services to be executed.

It is necessary to clearly specify the modalities for validating a criterion from the number of sub-criteria to be respected

The essential criteria for the qualification of bidders shall focus especially on:

- *Bidder's references;*
- *After-sales service (availability of spare parts; repair workshop, technical personnel) if applicable;*
- *Financial capacity; (Access to a line of credit or other financial resources,*